
様式第３号（第１３条関係） 

 

会議録 

会議の名称 令和７年度第１回朝霞第七小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和７年４月２３日（水）   

午後１時３０分から午後２時５０分まで 

開催場所 朝霞第七小学校 １階 第２図工室 

出席者及び欠席者 

の職・氏名 

学校運営協議会委員５名 

事務局 １名（朝霞第七小学校教頭） 

欠席者 ３名 

議題 

１．学校経営方針について 

２．意見交換・熟議 

３．令和７年度学校行事計画について 

４．今後の学校運営協議会の開催日程 

会議資料 

・会議次第 

・学校経営方針について 

・学校だより４月 

・令和７年度年間行事計画 

会議録の作成方針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 ☑要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後 か月 

会議録の確認方法：委員長による確認 

 

傍聴者の数 
傍聴者  ０人 

その他の必要事項 
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  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

１．学校経営方針について（会議資料参照） 

（校長） 

・学校教育目標について 

 ・目指す学校像、目指す児童像、目指す教師像について 

 ・今年度の重点目標について 

（校長） 

・学校経営方針について承認をお願いします。 

（事務局） 

・ご意見等ありましたら、よろしくお願いします。ないようでしたら、承認という

ことでよろしいでしょうか。それでは承認ということでよろしくお願いいたしま

す。 

 

２．意見交換・熟議 

（委員） 

 ・連携をするのが大変といわれている。 

 ・おやじの会はＯＢが多い。それを継続した上で、七小の地域組織の整理が必要で

あると考える。おやじの会もＰＴＡ組織もよくやってくれている。 

 ・学校コーディネーター等については、整理した上で、考えていくことが必要。 

 ・地域コーディネーターは文科省からでているものという認識。ＰＴＡ会長ではな

く、そうではない人が担うものとしてでている。 

 ・これまで職員として勤めてきた学校は、保護者が学校応援団という位置づけだっ

た。  

 ・七小の草むしりは、有志で行っている。仕組みが整理できればいいのではないか。 

 ・ＰＴＡの本来の役目であると委員の方が言っているのが全てである。ＰＴＡ互助

会として学校応援団があるとすれば、それをつなげる人がコーディネーターと

なり、学校に還元できる。 

 ・ＰＴＡ組織としては、お金の管理と通学班編成が必要。 

 ・ＰＴＡ会長は一番の雑用という言葉を心にとめている。学校に全てをお願いする

のも違うと考える。通学班ひとつとっても、賛否どちらも意見がある。 

 ・学校は今、働き方改革がある、全部任せることもできない。 

 ・ＰＴＡも、働き方改革が進んでいる。クラス委員も会計ぐらいで大丈夫なように

改善していっている。 

・学校から、どんなことをお願いするが明確にでるとよい。 

 ・応援団にお願いしたいことは、コーディネーターに伝えて人集めをしてもらって

いる。例えば生活科で地域周りの補助や、ミシンの補助やゲストティーチャー等

してもらっている。 

 ・七小は、保護者への協力依頼を学年で行っている。 

（校長） 

 ・保護者に対しては学校で行っている面もあるが、地域に対しては難しい。 

 ・校長が変わって七小にあわせた行動や取組ができるとよい。 

 ・隣の学校は、学校運営協議会が活発である。そのような協力ができるとよい。 

 ・いかに地域と学校をつなぐかが大切。 
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 ・近隣の小学校は、学校の困っていることをきいて、学校運営協議会が動いている。 

 ・近隣をみると町内会のパワーがすごい。七小の地域ではパワーが弱い。 

 ・七小は、昔からの人が多く住んでいる地域があり、こっちも言わないから、こっ

ちにも言わないでね。という雰囲気がある。 

 ・むりにすみわけする必要はない。 

 ・学校がやってほしいこと、地域でできることはあるので、かってにやればいいの

ではないかな。無理に変えていく必要はない。 

 ・結論をだすところではない。地域の方から、お力をいただきながら協力していく

ことが必要。 

（委員） 

 ・避難所開設訓練は地域の方を呼んでもいいのか。また、学校からも参加してよい

のか。 

 ・避難所開設訓練については、地域に案内はきているので、参加することはできる

と考える。 

（校長） 

 ・いろんな意見交換がでてきた。また次回話し合い、取組について考えていきたい。 

 

 


